



れいんぼー



明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。年末年始はお忙しいなか、ご家族団らんのひとときをお過ごし頂けたでしょうか。

さて、三学期を迎え、卒業や進級の時期が近づいてきました。人生で最も変化が多いとされる学童期において、特にこの時期は期待もあれば、不安や不調が出やすい時期でもありますので、お子さまがこの節目を受け入れ、新しい環境や課題に前向きに取り組めるよう、寄り添い、ご支援したいと思います。

先日、卒業したお子さまから資格試験に合格したという、嬉しいお知らせを頂き、たいへん励みになりました。これからもお子さまと真摯に向き合い、一緒に楽しい時間を過ごしたいと思います。

また、1～2月は例年通り、交代で研修に参加して研鑽を積み、日々の支援に活かしてまいります。

さて、今号では12月の活動の様子を振り返ります。今号も、どうぞお楽しみください。



クリスマス会を開催しました



今年のクリスマス会は12月22日（水）に開催しました。

子どもたちもサンタ帽をかぶり、クリスマスのおやつを頂いた後は、手品を鑑賞し、ペアで紙コップツリーづくりを楽しみました。恒例のクリスマスプレゼントくじびき大会では、包み



を見て「小さい」「薄い」と不満そうでしたが、開けてみると、みなそれぞれに喜んでもらえたようで、お互いに自分のプレゼントを見せ合いました。また、クリスマス会に参加できなかったお子さまにも年内にプレゼントをお渡しすることができました。

12月のお誕生日会



12月23日（木）に、12月生まれのお誕生日会を開催しました。

ドラえものの主題歌とメダルでお誕生日の子を紹介し、いちごのケーキでお祝



いました。はちゃめちゃ風船バレーをみんなで楽しみ、「なにができるかな」では、「かっこいいポーズ」のお題にウルトラマンのポーズを色々と披露してくれて、終わりの会でみんなだまねをしてポーズの微妙な違いに笑い、盛り上がりました。





12月の活動プログラムより

12月の**工作プログラム**では、クリスマス万華鏡を作りました。筒の内側に光る素材の紙を貼り、ビーズを動くように取り付け、外側にクリスマス柄の紙を貼ったり、絵を描いたりして装飾しました。中をのぞくと、赤や緑のクリスマスカラーのビーズが宝石のようにキラキラとふしぎな模様を描いていました。

料理プログラムは、長時間取り組める冬休みを利用して、オランダで年越しに食べる伝統菓子、オリボルンを作りました。リンゴやレーズンを混ぜたタネを発酵させ、ふくらみを確認した後、フライヤーにそっとタネを落としてこんがりキツネ色に揚げました。頂く時に粉砂糖をまぶして、ボリュームたっぷりの美味しいドーナツ菓子を楽しみました。

英語プログラムは、Do As I Sayという英語遊びをしました。言った通りにしてね、という指示の言葉と、ジャンプする、手を挙げる、手を叩く、などの動作を示す英単語を聞いて、その動作をすることで、英語に親しみました。

音楽プログラムは、クリスマスソング・クイズで、色々なクリスマスソングを流し、お互いに知っている曲を伝え合ったり、曲のタイトルを思い出そうとがんばったり、ロズさんだり、他に知っているクリスマスの曲をみんなに教えてあげるなどして楽しみました。

ドラムレッスンは、引き続きグループレッスンで基本のリズムに取り組み、自由あそびで好きな曲に合わせて電子ドラムを演奏しました。

運動プログラムでは、冬休みに入ってから公園あそびに出かけ、寒さに負けず元気にみんなで走り回りました。**ゲーム大会**では、鳥ジェスチャーや瞬間移動ゲーム、サンタ探しゲームなどを楽しみました。

